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第２回瑞浪市地域農業経営基盤強化促進計画検討会 会議録 

※委員の役職については、本検討会にて選任された役職を記載。 

 

開催日時 

令和６年８月８日（木） 

１３時３０分 開会 

１５時４０分 閉会 

開催場所 瑞浪市役所 ４階 全員協議会室 

役職※  会員氏名 所 属  出 欠  

会⾧ 大山 理晴 瑞 浪 市 農 業 委 員 会  出 席  

副会⾧ 小栗 敏美 陶 都 信 用 農 業 協 同 組 合  経 済 部  欠席 

委員 柴山 豊一 東 濃 農 林 事 務 所  農 業 振 興 課  出席 

委員 鈴木 創造 瑞浪市農業再生協議会 出 席  

委員 水野 求 農事組合法人大川機械化営農組合 出席 

委員 小栗 啓輔 農事組合法人大湫機械化営農組合 出 席  

委員 遠山 英俊 農事組合法人とうぶ営農 出席 

委員 原 雅直 農事組合法人日吉機械化営農組合 出 席  

委員 渡邉 美孝 農事組合法人ふかさわ 出 席  

委員 民田 千博 農事組合法人民田農場 出 席  

委員 土屋 博之 合同会社つちや営農 出 席  

委員 山﨑 意宇 山﨑商事株式会社  出 席  

委員 伊佐治 広充 新規就農者 出 席  

委員 木村 大介 新規就農者 出 席  

委員 丹羽 静子 きなぁた瑞浪出荷者協議会 出 席  

会員の総数１５名  出席会員数１４名  うち委任による出席数０名 

（備考）伊納由美 陶都信用農業協同組合経済部 代理出席 
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１．開 会 

 

司 会 

事務局 

（伊東）  

 

定刻となりましたので、ただ今から第２回瑞浪市地域農業経営

基盤強化促進計画検討会を開会します。 

皆様におかれましては、ご多忙のところご出席いただき、誠に

ありがとうございます。 

私は、本日の進行を務めさせていただきます、瑞浪市経済部農

林課⾧の伊東でございます。よろしくお願いします。 

皆様方におかれましては、日ごろから瑞浪市の農畜産業政策に

ご理解とご協力をいただき、厚くお礼申し上げます。 

さて、本日の検討会では、第１回の検討会で決定されました「瑞

浪市地域農業経営基盤強化促進計画の作成方針」に基づき、地域

の課題 、目標地 図について協議 をお願い したいと考 えており ま

す。 

なお、本日は事務局としまして農林課の棚橋、有賀、加藤、日

比野、堀が参加しておりますので、よろしくお願いします。 

 

 

司 会 

 

それでは、本日の資料の確認をさせていただきます。お手元に

クリップ止めしてあります「次第」、「出席者名簿」、「集落営農組

織の今後の意向について」、「第１回検討会の議事録」の４種類の

資料となります。議事録については後ほど御目通しいただきます

ようお願いします。また、本日は、第１回の検討会で配布させて

いただきました、現況地図も使用させていただきます。 

皆様、資料はお揃いでしょうか。 

 

 

司 会 

 

それでは、ここで大山会⾧からご挨拶をお願いします。 

 

 

会 ⾧ 

 

 皆さん、こんにちは。会⾧の大山でございます。 
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今年の３月に食料・農業・農村基本法の改正法が施行されまし

た。その中で、１０年後の農業を考えていく必要があるといった

ことも組み込まれています。本検討会は１０年後も地域の農業を

担っていただく方々がお集まりだと思うので、どうぞよろしくお

願いいたします。 

それぞれの営農活動、地域での活動の中で、未来を見据え、だ

れがどこの地域の農業を支えていくのか、将来の姿を描いていき

たいと思います。 

それでは皆様の力をお借りしてより良い計画、地図を作成して

いただきたいと思いますのでご協力よろしくお願いします。 

 

 

司 会 

 

ありがとうございました。 

それでは開会にあたり、事務局より検討会の成立報告をお願い

します。 

 

 

事務局 

（加藤） 

 

本日は、会員１５名中、１４名の出席であります。 

会員の過半数が出席していますので、検討会規則第６条第２項

の規定により、検討会が成立しましたことを報告します。 

なお、陶都信用農業協同組合の小栗副会⾧は欠席ですが、陶都

信用農業協同組合の伊納様が代理でご出席されております。 

 

 

司 会 

 

瑞浪市地域農業経営基盤強化促進計画検討会の会議は、瑞浪市

附属機関等に関する基本方針に基づき、公開させていただきます

ので、ご承知おきください。 

 

 

司 会 

 

それでは、『次第番号２．地域の課題について』を事務局より

説明をお願いします。 
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事務局 

（堀） 

 

 

（地域の課題について説明） 

 

司会 

 

 ありがとうございました。 

『次第番号２．地域の課題について』質疑はございますか。 

 

 

司 会 

 

 

 

 （質疑等なし） 

 

質疑等ないようですので、『次第番号３．目標地図の作成につ

いて』に移ります。 

事務局より説明をお願いします。 

 

 

事務局 

（日比野） 

 

 

 （目標地図の作成について、進め方の説明） 

 地区毎に１０年後の農地を誰が担っていくか委員にて協議 

 

 

司 会 

 

⾧時 間にわた り活発に意見を交わしてい ただきあ りがとう ご

ざいました。 

 それでは、『次第番号３．目標地図の作成について』質疑等は

ございますか。 

 

 （質疑等なし） 

 

 それでは「次第番号４．その他」について事務局より説明をお

願いします。 

 

 

事務局 

 

 今後の検討会の日程について説明します。次回は稲刈りが終わ
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（堀） 

 

る１０月中旬以降を予定しています。２か月ほど期間が空きます

ので、９月頃に今回いただいた情報について確認していただくと

いったお願いをする場合がありますのでよろしくお願いします。 

 なお、次回の内容としては、今回皆様からいただいた経営意向

や地域の課題をもとに作成した、地域計画の素案について審議し

ていただきます。その後、皆様に審議いただいた素案を協議の場

で図っ ていくと いうスケジュー ルになっ ております のでよろ し

くお願いいたします。 

 

 

司 会 

 

 

ありがとうございました。 

ただいま事務局より説明のありました件について、質問等ござ

いますか。 

 

（質問等なし） 

 

 本日は、農業関係機関、農業者の皆さまにお越しいただいてお

ります。せっかくの機会でありますので、瑞浪市の農業政策全般

についてご意見やご提案等ございますか。 

 

 （意見等なし） 

 

 

司 会 

 

本日はお忙しいところ、⾧時間にわたり、積極的に意見をいた

だき、誠にありがとうございました。 

これをもちまして、第２回瑞浪市地域農業経営基盤強化促進計

画検討会を終了させていただきます。ありがとうございました。 

 

 


